

Fachschule des Möbelhandels

Neue Möglichkeiten

Freitag, 18.06.2021

Schon lange bietet die Fachschule des Möbelhandels (MöFa) maßgeschneiderte Aus- und Weiterbildung für die Möbel- und Küchenbranche an. Um die Bedürfnisse der Branche noch besser erfüllen zu können, werden aktuell neue Bildungsgänge erarbeitet. Als erstes Produkt wird ab dem 20. September 2021 der Bachelor Professional Business Management mit dem Schwerpunkt Küche angeboten. Ziel der neuen Weiterbildung ist es, den Nachwuchsbedarf der Küchenbranche auf der Führungsebene maßgeschneidert auszubilden. Die Dozenten der MöFa bereiten die Studierenden auf Führungspositionen vor und vermitteln warenkundliche Grundlagen, die für eine solche Position unerlässlich sind.

Es fallen – wie bei allen Bildungsgängen – keine Studiengebühren an. Auch hier ist das bewährte Trainee-Konzept der MöFa eine gute Möglichkeit künftige Fachkräfte frühzeitig an das Unternehmen zu binden.

Voraussetzung für diesen Bildungsgang ist eine abgeschlossene Berufsausbildung inklusive Abschlusszeugnis der Berufsschule oder fünf Jahre Berufserfahrung.

Der nächste Infotag findet am Samstag, den 26. Juni 2021 von 10 – 14 Uhr online und vor Ort statt. Mehr Informationen finden Sie [hier](#).

Neue Möglichkeiten

Links

- [MöFa](#)